四日市市立保々小学校だより

令和元年7月19日(金)№.7



早いもので、1学期の最終日を迎えました。例年より遅い梅雨入りと東日本での低温と日照不足、そして、九州南部地方の集中豪雨など自然の猛威に直面した学期末でした。学校では、1学期に予定していた活動をすべて予定通りに実施することができました。これも、保護者の皆様や地域の方々の温かいご支援とご協力に支えられてのことと感謝しております。

さて、子どもたちにとって楽しい夏休みの始まりです。夏休みに向けて、それぞれの学年、 学級でも指導をしましたが、ご家庭でも次の4点について確認していただき、ご指導をお願 いします。9月2日(月)には、全校児童が元気に登校してくれることを願っています。

1. 命を大切にしましょう

毎日のように起こる『交通事故』、夏休み中によく起こる『水難事故』、そして『不審者による被害』、その当事者にならないよう、家庭でもご指導をお願いします。特に小学生の子どもたちに多いのが、『自転車による飛び出し』です。自転車の乗り方については、交差点での左右の確認の徹底やヘルメット着用の努力義務が課せられていますので、重ねてのご指導をお願いします。また、お子様が外に出かけるときは、必ず『行き先』、『帰る時間』を確認して、車などに気をつけるように声をかけていただきますこともお願いします。

2. 正しい生活リズムで過ごしましょう

『早寝』、『早起き』、『朝ごはん』とともに『家のお手伝い』にも積極的に取り組み、涼しい間の家庭学習や読書など一日の生活リズムをしっかりと位置づけた毎日を送ってほしいと思います。

3. 地域の行事や活動に積極的に参加しましょう

地域の行事にも積極的に参加し、地域に関心を持つ子どもに育ってほしいと思います。夏休みには、祭りや地域の行事、ラジオ体操などいろいろな活動があります。『地域を学ぶ』、『地域に学ぶ』、『地域で学ぶ』を実践するよい機会です。自分から活動に参加できるように保護者の皆さん、一声かけて背中を押してあげてください。

4. 学習は計画的に進めましょう

夏休みの宿題が各学年からでています。朝の涼しいうちから取り組むよう計画を立てさせましょう。『明日からしっかりと学習するから今日は遊び』、このような考え方では、夏休みの最後の週に、たまった宿題をしなければならなくなります。

計画的に学習を進めていくことができるように、保護者の方からときには厳しく、ときには努力を認めるように進み具合を見ていただきたいと思います。

学校休校日のお知らせ

四日市市教育委員では、教職員の総勤務時間縮減に向けて、教職員の休暇取得の推進を図るため、長期休業日に休校日を設けています。本校も夏季休業日8月13日(火)、14日(水)、15日(木)、16日(金)と、冬季休業日の12月27日(金)を休校日にします。ご理解とご協力をお願いします。